# 学校だより ひ カジ し 常磐東小学校 令和4年12月9日(金)第16号

8日(木)には、マラソン大会が行われ、子供たちは自己ベストを目指して、気持ちのよい汗をかいていました。一生懸命走り終えた後には、PTA役員の皆さんから飴と飲み物が振る舞われました。前回のPTA役員会で、会長さんが「今年は温かい飲み物も準備したいですね」と言っておられましたが、見事に有限実行。すべての子供たちのリクエストを叶える形で、飲み物を提供してくださいました。世間では、PTAの活動が大きな負担であるとの声が聞こえる中、本校の役員さんたちは非常に意欲的に活動し、教育活動を支えて下さっています。本校の教育環境が素晴らしいと思える一つの要因です。

# 11/22(火) 6年総合的な学習の時間(上下水道局の方を講師にお招きした出前授業)



水を浄化する仕組みについて学んでいます



パックテストで、水質の検査を行いました

# 11/24(木) 2年学区探検(安戸公民館、川落渓谷)・5年総合的な学習の時間(安戸川ごみ調査)



安戸の公民館で、何が発見できたのかな



川の中に落ちているごみまで調査しました

# 11/25(金) 全校外庭清掃活動



1~4年生は校内の落ち葉と石拾いです



5・6年生はマラソンコースの落ち葉集めです

#### 11/28(月) かけ足訓練開始



岡田先生から体調管理についてお話がありました



前傾姿勢の素晴らしいフォーム、誰かな

### 11/29(火) 赤い羽根共同募金



代表委員の皆さんが募金活動を進めてくれました



先生方もご協力ありがとうございました

#### 12/5(月) 全校動植物ラリー(緑化美化委員会)



緑化・美化委員会の子の出題するクイズ、難問です



専用マップを見ながら、校内を回りました

# 12/7(水) 1年教室前廊下掲示から



ドクターイエロー、本物そっくりです

1年生が「いろいろな乗り物」について各自が調べた内容をまとめた作品が廊下に掲示されていました。清掃車、新幹線はやぶさ、潜水調査船、ポンプ車など、どれも本物そっくりなイラストと文章でくわしく説明されていました。小学生になってたったの8か月でが、ずいぶんいろいろなことができるようになったものだと感心しました。来週16日(金)に行われる個人懇談会の際には、各学年の掲示に表れた成長を感じて下さいね。